



Codierung und Cyber-Sicherheit für Fahrzeuge aus dem VW Konzern (SFD2) Coding and Cybersecurity for vehicles of the VW Group (SFD2)

Nach der Einführung des Cyber-Sicherheitssystems in den neuesten Fahrzeugmodellen des VW-Konzerns (UN-ECE/UNECE oder auch SFD2-Schutz) ist es derzeit nicht möglich, die Funktionen der Fahrerassistenz-Systeme für den Anhängerbetrieb der betroffenen Fahrzeuge zu codieren. ERICH JAEGER bietet Ihnen eine Lösung: **die JaegerFLEX 2in1 Elektrosätze**. Diese garantieren nach dem Einbau eine funktionsfähige Anhängerbeleuchtung und Blinkerausfallkontrolle ohne Codierung und ohne eine Fehlermeldung zu erzeugen. Sobald eine neue gesetzliche Regulierung zum Datenzugriff innerhalb der Bordelektronik in Kraft tritt, wird es zudem möglich sein, das Fahrzeug zu codieren, ohne den E-Satz zu wechseln. So können Nutzer von allen zusätzlichen Anhänger-Funktionen profitieren (siehe Tabelle unten).

Following the introduction of the cyber security system in the latest VW Group vehicle models (UN-ECE/UNECE or SFD2-Protection), it is currently not possible to code the trailer functions of vehicle assistance systems for the affected vehicles. ERICH JAEGER offers you a solution: **the JaegerFLEX 2in1 towbar wiring kits**. After installation, these guarantee functional trailer lighting and blinker failure monitoring without coding and without generating an error message. As soon as a new legal regulation on data access within the on-board electronics comes into force, it will also be possible to code the vehicle without changing the kit. This will allow users to benefit from all the additional trailer functions (see table below).



JaegerFLEX 2in1	Model Year 2015-2023	Model Year 2024+	Model Year 2024+ nach SFD2-Freigabe after SFD2 release
	Beleuchtungsfunktionen Lighting Functions	✓	✓
	Zusatzfunktionen Additional Features	✓	PR Code • Ni7 • Ni8 • Ni9
	Sicherheit (ABS, ACC...) Security (ABS, ACC, etc.)	✓	✓
	Komfort (Parkassistent...) Comfort (Park Assistant etc.)	✓	✓
	Beleuchtungsfunktionen Lighting Functions	✓	✓
	Zusatzfunktionen Additional Features	●	PR Code • Ni7 • Ni8 • Ni9
	Sicherheit (ABS, ACC...) Security (ABS, ACC, etc.)	●	●
	Komfort (Park Assistent...) Comfort (Park Assistant etc.)	●	●

- * Einbau auch in Werkstätten ohne Diagnoswerkzeug möglich. / Installation possible in workshops without diagnostics tool.
- Nicht codierbar. Nachträglich Codierung in entsprechend ausgestatteter Werkstatt möglich (ausgenommen die angegebenen PR Codes).
Not codable. Subsequent coding possible in sufficiently equipped workshops (except the mentioned PR codes).
- Nicht codierbar. Nachträglich Codierung möglich, sobald SFD2 freigegeben ist. / Not codable. Subsequent coding possible once SFD2 is unlocked.

Ein weiterer großer Vorteil der **JaegerFLEX 2in1 Kits** ist die merkliche Reduzierung der Lagerbestände. Die Artikel Nr. 748343 und 748342 sind mit mehr als 120 Modellen der Marken AUDI, CUPRA, SEAT, ŠKODA und VW kompatibel.

Another great advantage of the **JaegerFLEX 2in1 towbar wiring kits** is the significant stock reduction. The item nos. 748343 and 748342 are compatible with more than 120 models of AUDI, CUPRA, SEAT, ŠKODA and VW brands.